
Anfrage der SPD-Kreistagsfraktion vom 16.01.2020: Zukunft der Kinderklinik Sankt Augustin 
 
Der Landrat verwies auf die nachgereichte Tischvorlage 1.  
 
 
 
Weitere Mitteilungen und Anfragen lagen nicht vor. Dann schloss der Landrat den öffentlichen 
Teil der Sitzung. 
 
 


